

2006.春

本音 本気 本腰!

『知行合一』
とにかくやってみる
動かなければ始まらないから
これからも考えます 動きます
『百試千改』で



2006年は、戌年は・?

今テレビを賑やかしている細木数子ではないが、“ズバリ言うわよ”調で、書きなぐってみたい。

スピードの出しすぎによる列車転覆事故、幼児殺害の相次ぐ忌まわしい事件、そして庶民の夢と安全をぶち壊すマンションの耐震強度設計偽造事件等々、国民の安全を根本から覆すような事件が相次いだ昨年でしたが、その根本原因を探ると、皆、自己中心主義的な物の考えからくるものばかりだと思います。周りに居る親兄弟、友人たち、仕事関係の人たち、近所のご老人たち等々、これらのことを一瞬でも考え思えば、あのような大事件にならずにすんだことばかりだと思います。これをやればどのようなことになり、人々にどんな迷惑がかかるかと考えがおよばなかったのでしょうか？自分本位にしか物事が考えられず、甘えた無責任なことをやっても平気で責任を他人に転嫁する、もっとも下劣で鼻持ちなら無い人間の屑、ああー、嫌だ嫌だ・・・。

一方経済の方はバブル崩壊後15年経って、はじめて長いトンネルを抜け出した回復基調がどうやら本物のような基調が伺えるような気がいたします。都市経済は堅調な一方で、地方経済はまだまだ疲弊したままだとの意見もありますが、全体としては底上げのムードが漂いはじめ、GDP成長率も巡航速度を取り戻しつつあるようですし、泥沼状態であった不動産や株価の市況も一変してきている状態のようです。

もちろん景気回復基調はしばらく続くでしょうが、それは金融政策と海外要因によって激しく揺さぶられるリスクにさらされているということを確認する必要があります。

金融の綻びを繕って再生した日本経済が金融の正常化と海外からの荒波に耐えられるかどうか、2006年はまさにそれが試される年だと見たほうがいいでしょう。

(私見ですのでご意見はいろいろあると思います)

H18. 正月

上田かつよしを育てる会
安井 淳 良

上田かつよしを育てる会

〒715-0019 井原市井原町680
TEL 62-1982

<http://www.ibara.ne.jp/~uecans5>
e-mail:uecans5@ibara.ne.jp
ご意見ご要望をお聞かせください

☆エッセー☆

大学時代の友人から年賀状とは別に長い手紙を頂いた。私はHP（ホームページ）で毎日の活動を公表（事後）しているのですが、いつか私のHPにたどり着いて静かに見守っていてくれたようです。もう30年も前の友人ですが、「大変とは大きく変わる」という記述があり、定期的に様々な情報を発信し続けることは大変だけれど、地域をサポートする立場の市議会議員としては大事なことでと忠告してくれている。

3ヶ月に1回、年に4回の発行だから、現在のように忙しくて、スピードの速い時代に即しているかどうか疑わしいが、それを補完するのはHPだと思っている。

自己改革は意識改革がスタート。ドッグイヤー（今年は戌年）はいつもの1年よりも早く1年が過ぎるかもしれない。犬の一生は人間よりも約7倍速いと考えると・・・要注意！

出来る事を出来る時に出来るだけ。
先送りはもうやめよう。



はたちの献血？
161回目の・・・ 18年1月15日